

L'Automobile Club réagit à l'anomalie constatée sur les radars automatiques !

Au mois d'octobre 2007 avait été révélée l'existence d'un rapport interne à l'administration de la Police faisant état d'anomalies dans le positionnement des radars.

L'Automobile Club avait réclamé la communication de ce rapport, qui a été obtenu en décembre 2007.

Ce rapport établit que des anomalies importantes dans le positionnement des radars, ont réellement pu causer des erreurs de mesures, et donc des verbalisations injustifiées.

Le rapport préconisant des mesures correctrices pour garantir la justesse des mesures, l'Automobile Club vient à nouveau de solliciter Madame le Ministre des Transports, pour savoir si ces préconisations ont été appliquées.

Vous trouverez ci-dessous le courrier adressé par le Président Didier BOLLECKER à Madame le Ministre de l'Intérieur .

Contact Presse : Roger BRAUN - Christian SCHOLLY - 03 88 36 04 34
info@automobileclub.org